



La CDHEZ tendrá guardias durante la jornada electoral

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), informa a la ciudadanía en general que, estará atenta durante la jornada electoral del próximo 2 de junio, ante presuntas violaciones a derechos humanos.

El Organismo Defensor de los Derechos Humanos, mantendrá guardia en sus oficinas centrales ubicadas en Circuito Cerro del Gato S/N, Col. Ciudad Gobierno, en la capital de Zacatecas, con un horario de 8:00 a 18:30 horas.

Además, se contará con atención este domingo 2 de junio en sus oficinas regionales ubicadas en los municipios de Fresnillo, Jalpa, Jerez, Loreto, Sombrerete y Río Grande, o bien, en su celular de Guardia las 24 horas 492 124 7730.